
 

 
 
 
 
 
 
 

Sehr geehrte/r Frau/ Herr …, 
 
trotz der Schwere der Aufgabe sind wir davon überzeugt, dass unsere Mannschaft in den nächsten 
Wochen die notwendigen Punkte holt, um den Klassenverbleib in der 3. Liga zu sichern. 
 
Allerdings müssen auch die wirtschaftlichen Voraussetzungen geschaffen werden, um die 
Spielgenehmigung (Lizenz) vom DFB zu erhalten. In den letzten Jahren war der Kampf um die 
Zulassung bereits immer mit größten Anstrengungen verbunden. So schwer wie in diesem Jahr waren 
die Anforderungen allerdings noch nicht. Alleine werden es die handelnden Personen in der 
Vereinsführung leider nicht schaffen! 
 
Es bedarf einer großen Kraftanstrengung aller die „Rot-Weiße“ sind. 
 
Der verspätete und mit viel Aufwand verbundene Einzug in die neue Arena, ein durch den erneuten 
Abstiegskampf bedingter, anhaltender Zuschauerrückgang und die allgemein schwierigen 
Rahmenbedingungen der 3. Liga haben den Verein an die Grenzen seiner Leistungsfähigkeit 
gebracht. Bei aller oftmals berechtigten Kritik an den handelnden Personen in der Vereinsführung, 
sollte allen aber auch bewusst sein, dass die 3. Liga in ihrer Struktur und wirtschaftlichen 
Grundausstattung nur für wenige Clubs finanziell darstellbar ist. 
 
Dieses Problem hat mittlerweile auch der DFB erkannt. Er kennt die Nöte der Vereine. Jedoch wird 
sich erst mit der Saison 2018/2019 die Situation für die Drittligisten verbessern. Dann erst greift der 
Fernsehvertrag des DFB mit der Telekom, der den Vereinen auch mehr Geld in die Kassen spült. 
 
Wir wollen trotzdem die Liga erhalten! Wir sind davon überzeugt, die Zukunft für den Verein durch die 
guten Verhandlungsergebnisse der letzten Wochen entscheidend verbessert zu haben. Dazu gehört, 
neben der Einigung über einen neuen Pachtvertrag mit der Arena GmbH, vor allem auch unserer 
anhaltendes Wachstum im Sponsoring-Bereich. Hier werden wir bereits in der neuen Saison unsere 
Einnahmen um mehrere Hunderttausend Euro steigern können. Die entsprechenden Verträge sind 
bereits fixiert. Das alleine reicht jetzt aber noch nicht um alle Auflagen und Bedingungen des DFB zu 
erfüllen. 
 
Dafür braucht es das ganze RWE-Umfeld. Nur wenn wir alle zusammen stehen, werden wir auch im 
nächsten Jahr Profifußball in Erfurt erleben. Deswegen bündeln wir jetzt alle Kräfte im Rahmen 
unserer Kampagne „GEMEINSAM EINS!“ 
 
Bitte prüfen Sie ob Sie nicht ein Teil der Kampagnen werden wollen, um so ihrem Verein als 
Unterstützer den Weg in eine bessere Zukunft mit zu ebnen. 
 
Wir haben in unserer Kampagne „GEMEINSAM EINS!“ noch einmal unsere Angebotspalette bei den 
„Unterstützerangeboten“ erweitert. Damit wollen wir jenen Fans gerecht werden, die uns um geringere 
Einsteigerangebote gebeten haben.  
 
Bitte bedenken Sie aber den Charakter unserer Kampagne! Natürlich bieten wir zu jedem 
Unterstützerangebot attraktive Gegenleistungen. Trotzdem steht die Unterstützung des Vereins für 
jeden Käufer im Vordergrund! Im Rahmen der Kampagne bieten wir unterschiedliche Optionen für 
Fans, Mitglieder und Sponsoren. Also für alle, die zur RWE Familie gehören. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
Zum Schluss: 
Uns ist bewusst, dass Sie bereits in der Vergangenheit mit viel Herzblut und Engagement an der Seite 
Ihres „RWE“ standen und immer wieder zum Club gehalten haben. Es fällt uns daher auch nicht leicht 
erneut eine Kampagne zu starten, die ihren Erfolg alleine aus der Kraftanstrengung aller Freunde des 
Vereins zieht. Aber so wie wir auf Sie zugehen, so engagieren wir uns natürlich auch selbst in der 
Vereinsführung mit persönlichem finanziellen Aufwand. Auch unser Beitrag wiederholt sich in jedem 
Jahr und bildet die Grundlage dafür, dass wir den Verein in der Vergangenheit immer in der Liga am 
Leben halten konnten. Wir werden auch jetzt nicht aufhören für den Club zu kämpfen um den 
Profifußball in Erfurt zu erhalten. Dafür wurde die neue Arena gebaut, darauf hat der Verein jahrelang 
gewartet. Erst recht geben wir jetzt nicht auf! Bitte unterstützen Sie uns dabei! Denn nur alle 
zusammen sind wir 
 

GEMEINSAM EINS! 
 
Hier geht es zu unseren zahlreichen Unterstützerangeboten: http://www.rot-weiss-erfurt.de/Aktuelles-
News/Aktuelles/RWE-erweitert-Unterstuetzerangebots-Palette.html 
 
Mit Rot-Weißen Grüßen 

                                              
                                                    
 
Rolf Rombach.                                                            Thomas Kalt 
(Präsident).                                                                 (Vizepräsident) 
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